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　２月 10日（日）に働く婦人の家し～ず・うみにおいて、総合型地域ス

ポーツクラブ「ふみの里スポーツクラブ」設立記念式典・記念祝賀会が開

催され、県・郡のスポーツ関係者をはじめ、多くの来賓が出席し、クラブ

設立のお披露目が

行われました。

　総合型地域ス

ポーツクラブとは、

多種目、多世代、多

志 向 の 運 動、 ス

ポーツ活動の場が用意された新しい形の地域スポーツクラブ

です。

　ふみの里スポーツクラブでは、現在、会員募集中で、４月

からヨガや登山など多種多様なスポーツプログラムを実施し

ていきます。

世代を超えて、スポーツを楽しむことができます!!
～ふみの里スポーツクラブ設立～

　平成 25 年度糟屋郡親善ジュニアソフトボール大会新人

戦が、２月３日（日）志免中央小学校、下月隈グラウンド

で開催されました。快晴に恵まれ、絶好のスポーツ日和の

中で開催されたこの大会は、パートごとに総当たり形式で

対戦が行われ、各パートで熱戦が繰り広げられました。そ

の結果、パートで全勝した明治バイソンが、見事パート優

勝に輝きました。

　主将がインフルエンザで不在という状況での試合に、副

主将の梶原大樹君（原田小５年）は、「新チーム初めての

試合で、キャプテンも休みだったのでとても緊張しまし

た。だけど、優勝できて、嬉しかったです」と語ってくれ

ました。

福岡地区森林・林業推進協議会長賞を受賞！！
～福岡地区間伐・枝打ちコンクール～

　平成 23 年度福岡地区間伐・枝打ちコンクールにおいて、三原山

林組合が優良賞（福岡地区森林・林業推進協議会長賞）を受賞し、

福岡地区森林・林業推進協議会の会長から表彰状が贈られました。

　間伐・枝打ち作業は、森林の公益的機能の向上、持続的な森林

経営を図る上で重要な作業であり、このコンクールは、その普及

啓発、技術の向上を目的として実施されています。

　三原山林組合は、昭和 37 年７月に町有原野８ヘクタールの払

い下げを受け設立、発足されました。原野を伐開し、ヒノキやス

ギを造林されています。下草刈り、枝打ち、間伐など 1 年間に２

～３回、11 名の組合員にて主に日曜日に作業をされ、山林の撫育

（かわいがり大事にすること）に努められています。

　全国の国公私立学校の現職の教育職員を対象に文

部科学大臣による第７回優秀教員表彰式が１月28日

（月）東京都のメルパルクホールで行われました。こ

の賞は、全国の国公私立学校の現職の教育職員で、学

校教育における実践等に顕著な成果を挙げた方に贈

られます。粕屋地区の小中学校からは２名が受賞さ

れ、町からは、宇美中学校の仲村夏江先生が表彰さ

れました。

　２月 18 日（月）には、仲村先生と宇美中学校の小

野校長先生が来庁し、町長と副町長へ受賞の報告を

されました。

優秀教員として文部科学大臣から表彰されました
～宇美中学校　仲村夏江先生～
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明治バイソン新チームでも好発進！！
～平成25年度糟屋郡親善ジュニアソフトボール大会新人戦～
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　教育、学術、文化、スポーツの振興に尽力した個人や団体、顕著な成績

を挙げた個人や団体に福岡県教育委員会より県教育文化表彰が２月９日

（土）に授与されました。宇美町からは、下記のとおり受賞されました。

◆児童生徒の部（個人）　江口　亜美さん（宇美中学校１年）

◆一般の部（学校教育部門）　佐々木　基成さん（前宇美中学校長）

◆一般の部（体育・スポーツ部門）　宇美町スポーツ少年団

　江口さんは、平成23年度の明る

い選挙啓発ポスターコンクールに

おいて、文部科学大臣・総務大臣賞

を受賞した功績が、前宇美中学校校

長の佐々木さんは、長年の教育行政への貢献や県の中学校長会会長を歴任した功績

等がそれぞれ認められての受賞となりました。

　今年で創立19周年を迎え、現在11種目27単位団で約７００人の団員が活動して

いる宇美町スポーツ少年団は、永年にわたり指導者や育成母集団の資質向上に積極

的に取り組み、日本体育協会公認資格を所有する指導者が１００人に達するなど、団

員に対する健全で大変質の高い指導実績が評価されての受賞となりました。

　平成25年度に設立15年を迎える『宇美町青少年育成町民会議』が、福岡県

青少年健全育成対策推進本部長顕彰を本部長小川洋福岡県知事から顕彰され

ました。これは、地域において多年にわたり他の模範となる活動を行っている

団体に対し、贈られるものです。宇美町青少年育成町民会議では、あいさつ運

動などを行っており、これらの活動が認められての受賞となりました。

　２月 18日（月）には顕彰式が開催され、会長の猪瀬正典氏が顕彰式で受

賞されました。顕彰式では、本年度受賞した県内 15団体の活動や取組につ

いて、意見交換が行われました。

長年の活動が称えられました!!
～福岡県青少年健全育成対策推進本部長顕彰受賞～

表
彰
を
受
け
た
宇
美
町
青
少
年
育
成
町
民
会
議

会
長
の
猪
瀬
さ
ん

教育、スポーツの３部門で功績が称えられました!!
～県教育文化表彰～
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